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AVISO DE EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis torna público que 
será realizada licitação, modalidade Pre-
gão Presencial, tipo Menor Preço Global, 
para Contratação de empresa especia-
lizada para o fornecimento e instalação 
de passadeiras de nylon na cor vermelha 
para Câmara Municipal de Petrópolis. 
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10h30 
do dia 07 de julho de 2022, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos enve-
lopes da Licitação nº 013/2022, Pregão 
013/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
do site: petropolis.rj.leg.br, a partir de 
24/06/2022.
Petrópolis, 23 de junho de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

EDITAL DIV. Nº 016/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 758/2022 e, conforme es-
tabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, para tratar assuntos sobre o 
tema “O Direito dos Autistas (Lei Berenice 
Piana)”, no dia 04 de julho de 2022, às 
19h, no Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis.

Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura

Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direi-

tos Humanos

ATA DA 57ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quatorze dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e doze minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 2980/2022 do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Ronaldo Ra-
mos; Projeto de Lei nº: 3290 e 3421/2022 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei 
nº: 3423/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Projeto de Lei nº: 3438/2022 do Vere-
ador Júnior Coruja; Emenda Modificativa 
nº: 3397/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Emenda Modificativa nº: 3422/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; Emenda Modi-
ficativa nº: 3427/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Emenda Supressiva nº: 
3415/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Requerimento de Informação nº: 
3381/2022 do Vereador Eduardo do Blog 
e do Vereador Octavio Sampaio; Requeri-
mento de Informação nº: 3398 e 
3399/2022 da Comissão de Finanças, In-
fraestrutura e Retomada Econômica; Re-
querimento de Informação nº: 3420/2022 
do Vereador Yuri Moura; Indicação Legis-
lativa nº: 3379/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Indicação Legislativa nº: 
3402/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3435/2022 do 
Vereador Junior Paixão; GP Diversos nº: 
377/2022 (CMP 3383/2022); GP Diversos 
nº: 378/2022 (CMP 3384/2022); GP Di-
versos nº: 384/2022 (CMP 3416/2022); 
Indicação nº: 3372, 3373, 3375 à 3378, 
3385, 3393, 3394, 3400, 3404 à 3406, 
3408, 3410 à 3414, 3418, 3424 e 
3426/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mandou um 
abraço para o seu barbeiro Bim e a todos 
os seus clientes. Mencionou que entrou 
com um processo contra o Presidente da 
CPTrans que está no cargo ilegalmente e 
pediu agilidade sobre o processo e que 
tem certeza que está em boas mãos, pois 
o Juiz do caso é um dos mais conceitua-
dos na cidade. Comentou o fato que 
aconteceu hoje no Terminal de Itaipava, 
onde um fiscal de ônibus agrediu uma 
mulher com um chute, simplesmente pelo 
fato da passageira estar sem máscara e 
afirmou ser inadmissível está atitude. Fa-
lou que recebe constantemente denún-
cias sobre os banheiros, reparos que pre-
cisam ser feitos nos Terminais e que o 
Presidente da CPTrans não faz nada 
para resolver. Falou em relação ao Pronto 
Socorro do Alto da Serra, ao qual tem um 
médico que vem destratando o povo há 
muitos anos, inclusive destratou a mãe de 
um de seus colaboradores. Falou que de-
nunciará para o Ministério Público, este 
médico que vem tendo estas atitudes e, 
que fará também uma sugestão, para que 
possam chamar três pessoas de cada 
plantão para colher depoimento e para 
saber se ele faz isso com todos.  Mandou 
um abraço para a Promotora Dra. Vanes-
sa Kats, para o Dr. Dilão, Dr. Vicente e 
para a Dra. Zilda. Relembrou o fato que 
aconteceu esses dias com o Senhor João 
e pediu para que a Justiça possa rever 
esta situação que aconteceu com este 
Senhor. Comentou que esteve na UPA 
Cascatinha fiscalizando e mandou abraço 
a todos os funcionários e os parabenizou 
pelo atendimento prestado ao povo. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou a respeito do fun-
cionário de transporte público que agre-
diu uma passageira e mencionou que em 
suas redes sociais tem muitos relatos de 
funcionários das empresas de ônibus que 
estão tratando mal os passageiros. Disse 
ter encaminhado um pedido à CPTrans 
para que convoque estas empresas, para 
que façam uma reciclagem com estes 
funcionários, para que assim, possam tra-
tar a população com mais respeito. Agra-
deceu ao Vereador Junior Coruja que ra-
pidamente agiu, juntamente com as infor-
mações que foram coletadas, fazendo 
com que tomassem providencia para que 
o funcionário agressor fosse punido de 
forma exemplar. Disse que seu gabinete 
já entrou em contato com a passageira e, 
caso queira prestar qualquer tipo de quei-
xa, darão um apoio jurídico para ela po-
der estar realmente preservando seus di-
reitos, pois ninguém pode ser agredido 
covardemente desta maneira. Comentou 
que chegou até seu conhecimento, algu-
mas queixas sobre o atendimento do 
Pronto Socorro do Alto da Serra, pediu 
para que a Diretora Suelinda tome as pro-
videncias, para que o assunto seja corri-
gido. Mencionou que o castra móvel que 
foi adquirido com uma emenda parlamen-

tar, está parado, assim como mais trinta 
castra móveis espalhados pelo Brasil, 
porque foram adquiridos da mesma ma-
neira, sem antes fazer um planejamento 
de utilização deste equipamento. Falou 
que estão fechando uma licitação para as 
clinicas veterinárias conveniadas ao mol-
de do Governo do Estado, para que pos-
sam estar acontecendo no segundo se-
mestre, o começo das castrações pelo 
Município. Falou que cachorros de rua, 
gatos de rua, cão comunitário, colônia de 
gato não é responsabilidade do Poder Le-
gislativo e sim do Poder do Executivo. 
Agradeceu e despediu-se. 3) GIL MAG-
NO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Presiden-
te da Comissão de Transporte e Vereador 
Júnior Coruja, pelo rápido atendimento 
ocorrido no Terminal Itaipava e lamentou 
tudo o que aconteceu. Comentou que em 
dois mil e vinte e um, teve uma audiência 
pública para falar sobre o condomínio Vi-
cenzo Rivetti, onde apontaram vários en-
caminhamentos como na área da saúde, 
da educação, da infraestrutura, riscos de 
explosão e que várias ações depois desta 
audiência aconteceram. Disse ter ficado 
muito feliz com duas ações, fruto desta 
audiência, fruto da competência do atual 
Prefeito Rubens Bomtempo que foi a re-
tomada das obras da UBS e do CEI do 
Vicenzo Rivetti. Agradeceu ao Prefeito e 
toda sua equipe por essa retomada, pois 
ali é uma região com mais de setecentas 
famílias acrescentadas por conta deste 
condomínio que está em funcionamento, 
sendo necessário levar infraestrutura, 
saúde e educação. Disse ter ficado feliz 
ao ver no Diário de Petrópolis, falando 
novamente a respeito do Whatsapp da 
saúde, que está sendo agregado este 
serviço a favor da população, conseguin-
do marcar consultas, fazer o acompanha-
mento da mesma, cancelamentos, resul-
tados e outros serviços. Parabenizou o 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo e ao 
Prefeito por esta importante ferramenta a 
favor da população, ficando muito feliz 
por ter feito este Projeto de Lei e Indica-
ção Legislativa. Comentou sobre a Linha 
Vida 196 que está sendo lançado hoje em 
Brasília pelo Governo Federal e espera 
que esta Linha se torne em todo âmbito 
nacional, para tirar as pessoas da doença 
que mais assola a população que é a de-
pressão. Disse que hoje será votado um 
Projeto de Lei em segunda discussão de 
sua autoria que institui a campanha per-
manente de orientação, informação, pre-
venção e conscientização da depressão, 
transtorno de ansiedade, síndrome do 
pânico e das outras providencias. Agra-
deceu ao Secretário de Obras e ao Pre-
feito pela manutenção da Rua Jenny Go-
mes e do Parque Santa Maria. Agradeceu 
e despediu-se. 4) MARCELO CHITÃO, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu pela contratação de um 
vigia na Escola Cirillo Calaon no bairro 
Jardim Salvador. Disse que foi feito uma 
visita a esta Comunidade há um tempo, 
solicitada pela Associação de Moradores 
e que observaram algumas demandas as 
quais estão trabalhando muito para aten-
dê-las, dentre elas seria que contratasse 
um vigia para esta escola. Agradeceu a 
Secretária de Educação Adriana, a Se-
cretária de Governo Luciana Bomtempo 
que esteve no local após sua visita, ob-
servando aquilo que já tinha visto, toman-
do as devidas atitudes que a Associação 
de Moradores pediu e através disto, vão 
poder reativar com o projeto das aulas de 
zumba nesta Comunidade. Parabenizou 
o Prefeito Rubens Bomtempo, o Vice-
-Prefeito Paulo Mustrangi pelas ações 
que estão sendo tomadas no Itamarati, 
onde teve a oportunidade de participar de 
um almoço junto com os comerciantes 
locais, alguns empresários para tratarem 
das demandas desta localidade, estando 
presente o Santos da CPTrans, o Coman-
dante do Vigésimo Sexto Batalhão, al-
guns Secretários, surgindo idéias que em 
breve serão implementadas naquela re-
gião. Falou sobre uma Indicação Legisla-
tiva de sua autoria, que é a restauração 
do Museu de Cascatinha Centro Cultural 
Wilma Borsato, ao qual já começaram 
com as obras, agradecendo o Governo 
Municipal, a Secretária de Cultura Ana e 
ao Diretor de Cultura Rafael Valente. 
Agradeceu a Secretária de Governo Lu-
ciana Bomtempo por atender seu pedido 
para que pudessem fazer uma festa juni-
na na quadra de Cascatinha, levando en-
tretenimento para a população. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) OCTAVIO SAM-
PAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Marcelo Chitão pelo o trabalho 
feito na localidade de Cascatinha. Co-
mentou que entende que o estado de ca-
lamidade precisava ser decretado por 
conta das chuvas, no entanto vê o Gover-
no Bomtempo se aproveitando de certa 
forma do estado de calamidade, para fa-
zer contratos emergências que não tem 
vínculo com a tragédia e que isto é um 
perigo, pois contrata quem quer, pagam 
quanto quer e isto traz uma falta de trans-
parência absurda, além do fato de que 
rasgam o contrato anterior e simplesmen-
te fazem um contrato emergencial, cau-
sando uma insegurança jurídica. Disse 
estar preocupado com o contrato da em-
presa de lixo, que vai até o mês que vem 
e gostaria de saber se vai ou não renovar, 
ou se vai rasgar o contrato para fazer um 
novo contrato emergencial. Disse que es-
pera que tenha transparência, que se te-
nha uma renovação do contrato ou uma 
licitação para que seja cumprida a lei e 
risibilidade. Mencionou que conversou e 
ofereceu apoio jurídico para a passageira 
que foi agredida pelo fiscal de ônibus no 
Terminal Itaipava, por ela estar sem más-
cara. Disse que este tipo de atitude é ina-
ceitável, sendo um covarde em fazer isso 
com uma mulher. Comentou ter protoco-
lado uma Moção de Repúdio contra este 
cidadão e que será votado hoje na Casa. 
Mencionou que já faz quatro meses que a 
UPA Centro está fechada e que não há 
nenhuma proposta concreta de ver este 
local funcionando novamente. Disse que 
a PGR deu um parecer favorável ao De-
putado Federal Daniel Silveira no sentido 
de extinção da punibilidade, tendo em 
vista o decreto presidencial do Presidente 
da República. Agradeceu e despediu-se. 
6) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Comen-
tou que no próximo quadrimestre, debate-
rá novamente sobre o planejamento fami-
liar e que espera que o Vereador Fred 
Procópio o ajude, para que seja melhora-
do. Parabenizou o Vereador Gil Magno 
pelo seu pronunciamento e disse que o 
Presidente da Casa e Vereador Hingo 
Hammes já queria fazer o que foi feito 
para os pacientes psiquiátricos, muito an-
tes da tragédia em Petrópolis. Mencionou 
que cabe aos Vereadores pressionar a 
Secretária de Saúde e o Prefeito, para 
trazer o projeto piloto do Governo Fede-
ral. Ressaltou que na última reunião do 
quadrimestre foi mostrado que aqui na 
cidade, tivemos vários casos de automu-
tilação, sendo um aviso para o suicídio. 
Disse ter visitado o Hospital Municipal 
nesta semana e que infelizmente conti-

nua com inúmeros problemas, que preci-
sam da atuação do Secretário de Saúde. 
Citou que o Hospital está sem a manuten-
ção preventiva do tomógrafo, sem manu-
tenção do aparelho de densitometria ós-
sea e que infelizmente o projeto de refor-
ma da psiquiatria feito há muito tempo, 
não saiu do papel. Falou que o Hospital 
Municipal Nelson de Sá Earp não tem 
CNPJ e que isto precisa ser resolvido, 
pois tem treze leitos do CTI, mas só rece-
bem de cinco leitos e que isto já vem de 
governos anteriores. Disse que precisam 
verificar quanto ganham os diretores do 
hospital e diminuir as portas de entrada. 
Comentou que o Hospital Leônidas Sam-
paio é subordinado ao Hospital Municipal 
Nelson de Sá Earp e que precisam resol-
ver, pois não é certo. Agradeceu e despe-
diu-se. 7) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse ter 
feito uma fiscalização PSF do Lusitano, 
no Bairro Caxambu, recebendo muitas 
denúncias de moradores em relação à 
falta de médicos que se encontra há dois 
meses sem e pediu para que o Prefeito 
resolva o mais rápido possível esta situa-
ção. Comentou ter ficado muito preocu-
pada com o entulho que está à frente do 
PSF, pois quando chove, fica descendo 
lama na porta e que a COMDEP precisa 
retirar este entulho e levar para outro lo-
cal. Disse que quando foi fazer a fiscaliza-
ção dos remédios, para verificar o que ti-
nha de medicamento, constatou que falta 
o medicamento hiperdia, além do balcão 
de medicamentos que está faltando vá-
rios, inclusive o dipirona e que isto é mui-
to triste, pois quem sofre é a população. 
Mencionou o fato que ocorreu no Termi-
nal Itaipava, onde uma passageira foi 
agredida de forma covarde por um fiscal 
de ônibus, por simplesmente ter se es-
quecido de colocar a máscara e afirmou 
ter certeza de que este cidadão não faria 
o mesmo se fosse um homem. Falou que 
um homem que faz isso merece ir para 
cadeia. Deixou seu repúdio contra este 
cidadão e que disse que a empresa já no-
tificou que este funcionário já foi demitido 
por justa causa. Falou em relação ao pla-
no de contingência para a Rua do Túnel, 
o Estado não começou com a obra e que 
já deveria ter começado, pois em breve 
começam as chuvas fortes. Disse ser 
uma preocupação dos moradores locais e 
espera que essa semana como foi pro-
metido, que comecem realmente com a 
obra do Estado, pois é emergencial. Co-
mentou que é responsabilidade do Muni-
cípio que faça um plano de contingência o 
mais rápido possível, pois os moradores 
estão se sentindo abandonados e com 
medo. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3468/2022 do Vereador Gil Mag-
no. O Requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 306/2022 (CMP 2841/2022). O 
Veto foi derrubado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única Redação Final do 
Projeto de Lei nº: 3386/2022 da Prefeitura 
Municipal de Petrópolis. A Redação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única do Reque-
rimento nº: 1526/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção Projeto de Lei nº: 8786/2021 da Vere-
adora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação Projeto de Lei nº: 
9232/2021do Vereador Gil Magno. O Pro-
jeto foi aprovado com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Eduardo do Blog e do Vereador 
Júnior Coruja. Registre-se que o Verea-
dor Octavio Sampaio, solicitou que fosse 
consignada sua presença de forma remo-
ta na audiência pública do quadrimestre 
da saúde. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9225/2021 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca a Indicação Legislativa nº: 1056/2022 
do Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca o Requerimento de Inclusão nº: 
3451/2022 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Projeto de 
Lei nº: 363/2022 (CMP 3242/2022). O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3469/2022 do Ve-
reador Júnior Coruja. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Junior Paixão, e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação a Indicação nº: 
3436/2022 do Vereador Júnior Coruja. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
3465/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Moção de 
Repudio nº: 3462/2022 do Vereador Oc-
tavio Sampaio. A Moção foi aprovada com 
10 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0192, 0216 e 0219/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 0760, 0818 e 
0831/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1697,2644 e 2744/2022 do Vereador Hin-
go Hammes; 1818, 1820 e 1823/2022 do 
Vereador Yuri Moura; 2433, 2447 e 
2451/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2658, 2660 e 2662/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3140 e 3168/2022 do Ve-
reador Gil Magno; 7634 e 7635/2021 do 
Vereador Júnior Coruja; 8584, 8585 e 
8605/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
7660/2021 do Vereador Yuri Moura. As 
indicações foram aprovadas com 15 vo-
tos. Registre-se que a sessão foi suspen-
sa às dezenove horas e vinte cinco minu-
tos por cinco minutos. Registre-se que a 
sessão foi retomada às dezenove horas e 

cinqüenta minutos. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Aditiva nº: 
3466/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi rejeitada com 06 votos. Re-
gistre-se que a Vereadora Gilda Beatriz, o 
Vereador Hingo Hammes e o Vereador 
Octavio Sampaio votaram a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda nº: 3467/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Emenda foi rejeitada com 
06 votos. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Hingo Hammes 
e o Vereador Octavio Sampaio votaram a 
favor da Emenda. Registre-se a ausência 
do Vereador Dr. Mauro Peralta, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às vinte horas e dez minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em quinze de junho 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 58ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quinze dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e doze minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” o 
Vereador Marcelo Lessa, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. Re-
alizada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 3439/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Resolução nº: 3255/2022 
da Mesa Diretora; Emenda Modificativa nº: 
3472/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 3464/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja; Indicações nº: 3430 à 
3434, 3437, 3449, 3452 à 3455, 3460 e 
3463/2022. GP Diversos nº: 3441 à 3448, 
3474 e 3476/2022.Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
mau tratamento que o Dr. Octavio dá a al-
guns pacientes do Pronto Socorro do Alto 
da Serra. Disse que vem recebendo recla-
mações sobre o tratamento do Médico e 
que já encaminhou uma denúncia ao Mi-
nistério Público. Falou que vai continuar 
fiscalizando o atendimento deste médico 
no Pronto Socorro do Alto da Serra e que 
junto com o Ministério Público espera ob-
ter uma melhora no atendimento. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que vem recebendo 
muitas reclamações sobre os moradores 
de rua da cidade. Afirmou que o Poder Pú-
blico não pode obrigar estas pessoas a 
fazerem o que elas não querem. Ressal-
tou que o Vereador não tem responsabili-
dade nenhuma com os animais que se 
encontram nas ruas e que os regastes que 
faz, é por amor aos animais. Afirmou que a 
responsabilidade de atender os animais é 
do Poder Público e que o Poder Público às 
vezes não atende por falta de estrutura. 
Disse que recebeu um chamado para res-
gatar os filhotes que foram abandonados 
próximo ao Posto de Saúde no bairro Moi-
nho Preto, mas a COBEA não tem estrutu-
ra para abrigá-los. Ressaltou que a maio-
ria dos protetores de animais está cheio de 
dividas e não conseguem dormir por conta 
dos resgates e falta de estrutura. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Deixou suas condolências a 
família do Senhor Claudio Rattes que fale-
ceu aos cinqüenta e cinco anos. Falou que 
hoje é o dia mundial de conscientização da 
violência contra as pessoas idosa e que 
infelizmente os idosos no Brasil são mal-
tratados. Ressaltou que todo o sábado 
trabalha num lar de idosos e que vê o 
grande abandono dos idosos pelas famí-
lias. Afirmou que diferente do Brasil, no 
Japão os idosos são respeitados por suas 
experiências e ensinamentos. Agradeceu 
ao Ex-Secretário de Governo Rodrigo Ba-
celar que dia vinte e um de junho de dois 
mil e vinte e um, fará a assinatura junto a 
Prefeitura de Petrópolis de três ambientes 
de iniciação a ciência. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) MARCELO CHITÃO, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fa-
lou sobre a Rua Roberto Moreira Guima-
rães no Loteamento Samambaia que está 
recebendo uma Praça depois de diálogos 
com moradores da localidade. Disse que 
acompanhou a continuidade do asfalto na 
Rua Bernardo Proença que já está che-
gando a Rua Bernardo de Vasconcelos. 
Falou que participou de uma reunião do 
Programa Busca Ativa, no colégio do 
Humberto Rovigatti com a Diretora Rose, 
algumas Professoras e lideranças da co-
munidade para tratar sobre a evasão de 
alunos nas escolas. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes informou que a Comissão Espe-
cial Para Realizar Estudos Relativos às 
Condições de Infra-Estrutura Para a Práti-
ca do Ciclismo Como Modal de Transporte 
Urbano, conforme Requerimento de Nº: 
CMP 2959/2022, será composta pelos se-
guintes Vereadores: Presidente a Verea-
dora Gilda Beatriz, Membros o Vereador 
Junior Paixão e o Vereador Marcelo Chi-
tão. Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Veto nº: 
322/2022 (CMP 3003/2022). O Veto foi 
derrubado com 10 Votos. Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, o Vereador 
Junior Paixão e o Vereador Marcelo Chitão 
votaram a favor do Veto. Registre-se a au-
sência da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9226/2021 do Vereador Gil Magno. O Pro-
jeto foi aprovado com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor e da Vereadora Gilda Beatriz. Co-
locado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 1884/2022 do Verea-
dor Domingos Protetor. A Emenda foi apro-
vada com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia da Vereadora Gilda Beatriz e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9618/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência da Vereadora Gilda 

Beatriz. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0882/2022 do Ve-
reador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9862/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado com 
14 votos Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
1811/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog e da Vereadora Gilda Beatriz. 
Registre-se que o Vereador Dudu solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Deixou suas condolências a família 
Rattes pelo falecimento do Senhor Claudio 
Rattes. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
9751/2021 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Informação nº: 3503/2022 
do Vereador Yuri Moura. O Requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1051/2022 do Vereador Yuri Moura. 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta, do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em discussão e votação única as In-
dicações nº: 0172, 0417 e 0420/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0825, 0909 e 
0912/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1962, 2107 e 2125/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 2423, 2424 e 2437/2022 do Vere-
ador Junior Paixão; 2823, 2825 e 
2826/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
2934, 2935 e 2989/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3285/2022 do Vereador 
Dudu; 3289/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; 3331, 3344 e 3345/2022 do Ve-
reador Gil Magno; 3356 e 3358/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 7824, 7825 
e 7826/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
8683, 8689 e 8764/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão.Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezoito horas e 
vinte minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e um de junho de dois mil e vinte 
e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 59ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e um dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e dez minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Veto nº: 402/2022 (CMP 3513/2022); Pro-
jeto de Lei nº: 3371/2022 do Vereador 
Yuri Moura e do Vereador Hingo Ham-
mes; Projeto de Lei nº: 3478/2022 do Ve-
reador Eduardo do Blog; Projeto de Lei 
nº: 3501 e 3510/2022/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
3512/2022 do Vereador Yuri Moura; Pro-
jeto de Lei nº: 3537/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Emenda Modificativa nº: 
3511/2022 do Vereador Octavio Sampaio; 
Requerimento de Informação nº: 
3524/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 3480, 3489, 3497 e 
3509/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 3540 e 
3541/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 3450, 3470, 3471, 3477, 3479, 
3481 à 3488, 3490 à 3496, 3498, 3499, 
3502, 3504 à 3508/2022.Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Gil Magno 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8135/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Júnior Paixão. Coloca-
do em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 9862/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu do Vereador Octavio Sampaio, 
do Vereador Ronaldo Ramos e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
6368/2021 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 0291/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 1098/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 15 votos. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja pediu DESTA-
QUE a Indicação nº: 8101/2022 do Vere-
ador Júnior Coruja. A Indicação foi apro-
vada com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Fred Procópio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0062 e 0079/2022 e 9337/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 0516, 0600 
e 0736/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1018, 1031 e 1032/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2160, 3172 e 2173/2022 
do Vereador Junior Paixão; 3008, 3014 e 
3116/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
3212 e 3213/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; 3280, 3281 e 3282/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 3400/2022 do Vereador 
Gil Magno; 8092 e 8099/2021 do Verea-
dor Júnior Coruja. As Indicações foram 
aprovadas com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que a Companhia de Transporte 
faz uma tremenda covardia com o povo 
de Petrópolis. Comentou que quando 
passa pela rotatória de Itaipava tem co-
nes jogados, fora de padrão e sinalização 
horrorosa. Falou que o Presidente da CP-
Trans não está se importando com o a 
cidade e está ilegalmente na CPTrans. 
Disse que não tem mais condições de an-
dar de carro na cidade, devido ao trânsito 
e que não vê força de vontade da CP-

Trans em melhorar essa situação. Para-
benizou o Ministério Público e ao Promo-
tor Pedro Coutinho. Afirmou que não 
agüenta mais falar nesse assunto da CP-
Trans, pois tem sido um desgaste para o 
povo e para o Governo. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse ser contra ao abrigo público, 
canil municipal e centro de zoonoses, po-
rém, é a favor de ter um equipamento 
provisório, onde possam estar levando os 
animais que corram risco de morte, que 
estejam em casos de atropelamentos, fi-
lhotes abandonados e animais que estão 
sofrendo maus-tratos. Comentou que o 
grande problema da COBEA e da Policia 
Ambiental é para onde levar estes ani-
mais que são encontrados em situação 
de extremos maus-tratos. Mencionou que 
na tragédia, muitas famílias ficaram sem 
condições de abrigar seus animais, e que 
precisamos de um equipamento público 
de emergência, para que estes animais 
sejam abrigados provisoriamente. Para-
benizou ao Deputado Federal Vinícius 
Farah pelo seu aniversário. Agradeceu e 
despediu-se. 3) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou da situação dos 
mil e duzentos contratados pela empresa 
Capital Ambiental e comentou que a em-
presa chegou ao Município já fazendo as 
coisas erradas, pois tem alguns profissio-
nais até hoje que não estão com a cartei-
ra assinada. Disse que esta empresa 
chegou atrasando os salários dos profis-
sionais e a idéia de terceirizar os servi-
ços, era justamente para dar dignidades 
aos funcionários e terem seus direitos 
trabalhistas. Mencionou que vem acom-
panhando a situação dos RPAS do Muni-
cípio há quase uma década, para agora 
ver todo o trabalho, toda luta ser desres-
peitada por uma empresa que chegou, 
deixando uma boa parte dos profissionais 
sem carteira assinada, os desrespeitando 
com atrasos de salários e que fez mais 
um Pedido de Requerimento de Informa-
ção pedindo o contrato da empresa Capi-
tal Ambiental, já que o primeiro Pedido 
feito o Governo Municipal respondeu ale-
gando que não podia liberar o contrato, 
por ser de natureza privada. Avisou ao 
Governo Municipal que quer o contrato da 
Capital Ambiental, para examinar, para 
mostrar para o povo, para imprensa e que 
é de seu dever fiscalizar, pois se trata de 
dinheiro público. Falou que acionou o Mi-
nistério Público do Trabalho para defen-
der e proteger estes funcionários e aos 
funcionários da empresa De Sá que saiu 
e não pagou os direitos dos profissionais 
até o momento. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Gil Mag-
no solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que várias pessoas 
o procuraram, assim como a Marcilene e 
a Maria, funcionárias de escolas distintas, 
que reclamaram da falta de pagamento 
dos salários. Afirmou ter ligado para em-
presa, ao qual o Gerente Otávio o aten-
deu e explicou que realmente aconteceu 
um atraso de pagamento em torno de 
trezentos funcionários, devido à inconsis-
tência de dados, pois alguns funcionários 
eram da empresa anterior e que tudo foi 
resolvido nesta semana, tendo mais de 
setecentos funcionários que receberam 
em dia e os demais receberam em che-
que para poder regularizar a situação. 
Afirmou que todo e qualquer caso que 
acontecer, pode contar com seu Gabine-
te, assim como também aos outros Vere-
adores para que seja fiscalizado. Agrade-
ceu ao gerente Otávio pelo pronto atendi-
mento em solucionar o problema e em 
dar uma satisfação. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Prestou suas condolências à família 
do comunicador Sidnei Teixeira, conheci-
do como o Cidinho do Programa Alta Ve-
locidade, que faleceu no último domingo 
no Hospital SMH. Deixou também suas 
condolências à família do Acupunturista 
Eduardo Carneiro que faleceu ontem. Pa-
rabenizou o Vereador Domingos Protetor 
pela reunião feita para mostrar o trabalho 
executado pelo Deputado Estadual Rodri-
go Bacellar em Petrópolis. Comentou que 
hoje tivemos na cidade a presença do 
pessoal da Secretária de Educação que 
fez a vistoria no Colégio da Posse, inclu-
sive o Colégio foi aprovado, assim como 
o CIEP de Cascatinha e o Colégio Mon-
senhor Cirilo Calaon no bairro Jardim Sal-
vador. Disse que será três projetos de 
iniciação a ciência, com cento e vinte me-
tros quadrados, com computadores e 
com todas as obras sendo feitas pelo Go-
verno do Estado. Citou que o Eduardo 
Cunha, fará um lançamento do livro 
Tchau, querida em Petrópolis. Agradeceu 
e despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ, LÍ-
DER DO PSD – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter recebido muitas reclamações 
pela falta de luz em diversas ruas e servi-
dões, citando a Rua Ferreira Barcelos no 
Retiro, na Rua Humberto Rovigatti, na 
Rua Elisa Mussel Peixoto, no Castelo 
São Manuel, na Estrada do Bonfim e em 
muitos outros lugares da cidade. Disse 
que as pessoas estão pedindo socorro, 
pois a contribuição de iluminação pública 
está sendo cobrada, mas o serviço não 
está sendo cumprido. Falou que já está 
encaminhando estas denúncias ao Minis-
tério Público para poder ver o que está 
acontecendo. Comentou que no sábado 
fez uma fiscalização na tenda da UPA 
Cascatinha e que ficou muito preocupada 
pelo o que está acontecendo, pois só tem 
apenas dois médicos e não tem como 
centralizar todos os atendimentos de CO-
VID em Cascatinha, pois estão fazendo 
mais de trezentos atendimentos ao dia. 
Falou que fez uma Indicação de Regime 
de Urgência para que seja descentraliza-
do, para que tenha testagem com médi-
cos em outros locais da cidade. Falou a 
respeito dos pacientes que são interna-
dos em leitos de UTI em outras cidades. 
Disse ter oficiado o Poder Executivo para 
prestar esclarecimentos, pois a cidade 
tem tido leitos e mesmo a assim, estão 
mandando pacientes para hospitais fora 
do Município, sendo desumano com as 
famílias. Comentou que hoje teve uma 
agenda com o Secretário de Assistência 
Social, Fernando Luis e que foram colo-
cadas pautas importantes em relação vá-
rias demandas que precisam ser resolvi-
das urgentemente, uma delas é o centro 
de convivência da pessoa com deficiên-
cia e do idoso, para que seja colocado 
para funcionar. Citou outra demanda que 
é em relação ao fluxograma que seja feita 
o mais rápido possível para as pessoas 
autistas e com deficiências e entre outros 
questionamentos feitos ao Secretário e 
que aguarda o retorno dele. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezessete horas e quarenta e oito minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em segui-
da. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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